
  

 

 

 

Paris, le 14 novembre 2022 

PENINSULAR CAPITAL ANNONCE LA CESSION DE SA PARTICIPATION DANS MECALECTRO 

La société d’investissement indépendante Peninsular Capital annonce la cession de sa participation 

dans Mecalectro. Associée à l’équipe dirigeante emmenée par Jean-Pierre Demaria depuis 2019, 

Peninsular Capital cède 100% de sa participation au management. Mecalectro était le 5ème 

investissement du premier véhicule géré par Peninsular Capital et cette opération marque sa 

seconde sortie depuis son lancement en 2015. 

Mecalectro est le leader français et un acteur de référence en Europe de la conception, la fabrication 

et la commercialisation de composants et systèmes électromagnétiques. Basée à Massy (91) la société 

emploie une centaine de personnes.  

En 2019, Peninsular Capital, convaincue par un projet ambitieux de transformation de l’entreprise et 

de développement de son offre, avait souhaité accompagner l’équipe de management emmenée par 

Jean-Pierre Demaria, jusqu’alors directeur commercial, Lyonel Samson et Cédric Courtaud et devenait 

le nouvel actionnaire de référence de la société. 

Les trois dernières années ont vu Mecalectro développer son offre sur des marchés toujours plus 

techniques et innovants, adapter son organisation à des demandes de plus en plus exigeantes, 

fortement améliorer ses performances et initier son implantation à l’étranger par l’ouverture d’un 

bureau en Allemagne. Aujourd’hui, le rachat de 100% de la société par ses dirigeants et certains 

employés est la poursuite logique d’une histoire professionnelle et personnelle, certains d’entre eux 

étant présents dans la société et à son capital depuis plus de 30 ans. 

Cette opération reflète parfaitement l’ambition de Peninsular Capital d’accompagner des entreprises 

françaises de premier plan et des équipes dirigeantes portant des projets ambitieux et pérennes dans 

des opérations fortement créatrices de valeur. 

Peninsular Capital était conseillée par Igor Doumenc et Eric du Peloux du cabinet Yards sur les aspects 

juridiques et contractuels.  

Jean-Pierre Demaria et son équipe étaient conseillés par Vincent Juguet de MBA Capital et André 

Devaux et Claire Pouzenc du cabinet Alkyne. 

A propos de Peninsular Capital - www.peninsular-capital.com 

Peninsular Capital Management est une société de gestion indépendante agréée par l’AMF qui 

accompagne des PME ou des ETI réalisant de 5 à 50 M€ de chiffre d’affaires en France. Depuis 2015, 

Peninsular Capital a réalisé 7 investissements dans des opérations de MBO et de MBI toujours dans une 

position d’actionnaire majoritaire ou de référence. Après avoir cédé le groupe de cartonneries Lacaux 

en 2019, Peninsular Capital continue d’accompagner dans leurs stratégies de croissance IMAC 

(maintenance critique), BMS (équipements pour fondations spéciales), Aménagement Malitourne 

(aménagement intérieur), NovaSparks (solutions de trading à très faible latence) et Armor Panneaux 

(panneaux et dalles de bois). 

Contacts :  Adrien d’Auriol – adauriol@peninsular-capital.com 

Antoine Brousse – abrousse@peninsular-capital.com  

Virginie Milliet – vmilliet@peninsular-capital.com  
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Paris, November 14th 2022 

PENINSULAR CAPITAL ANNOUNCES THE SALE OF 100% OF ITS STAKE IN MECALECTRO 

The independent investment company Peninsular Capital announced today that it had sold 100% of 

its stake in Mecalectro. Since 2019, Peninsular has been lead financial sponsor and reference 

shareholder alongside the management team led by Jean-Pierre Demaria. Today, Peninsular Capital 

is selling 100% of its stake to the management. Mecalectro was the 5th investment of the first 

investment vehicle managed by Peninsular Capital and this transaction marks its 2nd exit. Terms of 

the transaction were not disclosed. 

Mecalectro is the French leader and a key player in Europe in the design, manufacture and marketing 

of electromagnetic components and systems. Based in Massy (91), Ile-de-France, the company has 100 

employees. 

In 2019, Peninsular Capital was convinced by an ambitious takeover project to transform the company 

and develop its offer led by Jean-Pierre Demaria, then sales director, and Lyonel Samson and Cédric 

Courtaud and became the company's new reference shareholder. 

Over the last three years Mecalectro has developed its offer in ever more technical and innovative 

markets, adapted its organization to increasingly demanding constraints, greatly improved its 

performance and initiated its development abroad by opening an office in Germany. Today, the 

takeover of 100% of the company by its managers and certain key employees is the logical continuation 

of a professional and personal history, some of whom have been employees and shareholders of 

Mecalectro for more than 30 years. 

This operation perfectly reflects Peninsular Capital’s mission which is to support leading French 

companies and management teams carrying out ambitious and sustainable projects in highly value-

creating operations. 

Peninsular Capital was advised by Igor Doumenc and Eric du Peloux of Yards for the legal and 

contractual aspects. 

Jean-Pierre Demaria and his team were advised by Vincent Juguet from MBA Capital and André Devaux 

and Claire Pouzenc from Alkyne. 

 

About Peninsular Capital - www.peninsular-capital.com 
Peninsular Capital Management is an independent management company registered by the AMF which supports 

French SMEs with a turnover of 5 to 50 M€ in France. Since 2015, Peninsular Capital has made 6 investments in 

MBO and MBI operations, always in a majority or reference shareholder position. After selling the Lacaux 

integrated cardboard group in 2019, Peninsular Capital continues to support in their growth strategies IMAC 

(critical maintenance), BMS (equipment for special foundations), Aménagement Malitourne (interior fittings), 

Mecalectro (electromagnetic systems) and NovaSparks (very low latency trading solutions). 

Contacts:  Adrien d’Auriol – adauriol@peninsular-capital.com 

Antoine Brousse – abrousse@peninsular-capital.com  

Virginie Milliet – vmilliet@peninsular-capital.com  
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